

Des salves d'artillerie sont tirées à La Havane et à Santiago à la mémoire de Fidel



La Havane, 27 novembre,(RHC).- 21 salves d'artillerie ont été tirées simultanément à La Havane et à Santiago de Cuba ce 28 novembre à 9 heures pile.

Des salves de canon seront tirées toutes les heures depuis aujourd'hui et jusqu'au samedi 3 décembre,

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/113554-des-salves-dartillerie-sont-tirees-a-la-havane-et-a-santiago-a-la-memoire-de-fidel>



Radio Habana Cuba